

Fecha 08.04.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Escozor por Lujambio

Las instrucciones que cumplirá Alonso Lujambio en la SEP son una pésima noticia para la disidencia magisterial: los compromisos para mejorar la calidad de la enseñanza no sólo se mantienen, sino se cumplirán con mayor énfasis, pues todo indica que habrá una mejor relación entre la secretaría y el sindicato nacional de profesores.

Pese a los intuitivos desencuentros entre Josefina Vázquez Mota y Elba Esther Gordillo, a las dos hay que reconocerles que, aplacadas por el presidente Felipe Calderón, hicieron de sus tripas corazón y sacaron adelante la Alianza por la Educación y evaluaciones tan irreprochables como la prueba ENLACE.

Si se recuerda la perversa insania con que la disidencia morelense de la coordinadora combatió estos acuerdos, o el último lugar nacional de aprovechamiento escolar en que la CNTE oaxaqueña mantiene a sus "educandos", no queda sino celebrar que ambos compromisos se hayan refrendado.

cmarin@milenio.com

